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Por orden del señor Presidente de la Cámara de
Diputados, cúmpleme poner en su conocimiento la petición del Diputado señor
VLADO MIROSEVIC VERDUGO, quien, en sesión de Sala celebrada el día de hoy
y en uso de la facultad que le confieren los artículos 9° de la ley N° 18.918,
orgánica constitucional del Congreso Nacional, y 308 del Reglamento de la
Cámara de Diputados, ha requerido que se oficie a US. para que, al tenor de la
intervención adjunta, informe a esta Cámara sobre la factibilidad de considerar un
aumento de presupuesto para incrementar la capacidad de la Fiscalía Regional de
Arica del Ministerio Público, en atención a la necesidad de fortalecer esa unidad
por la presencia de bandas delictuales, como el Tren de Aragua, que se
encuentren operando en la zona.

Me permito hacer presente que, si la respuesta a este
oficio contuviere materias reservadas o secretas, deberá señalarlo en forma
destacada e indicar el fundamento legal de tal calificación, en cumplimiento a lo
ordenado en el inciso segundo del artículo 8° de la Constitución Política de la
República.

Lo que tengo a bien comunicar a US., conforme a lo
dispuesto en las señaladas disposiciones.

Dios guarde a US.

JUAN PABLO GALLEGUILLOS JARA
Prosecretario accidental de la Cámara de Diputados

A LA SEÑORA MINISTRA DEL INTERIOR Y SEGURIDAD PÚBLICA
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FORTALECIMIENTO A FISCALÍA REGIONAL DE ARICA Y 

PARINACOTA PARA COMBATE CONTRA CRIMEN ORGANIZADO (Oficio) 

 

El señor MIROSEVIC.- Señor Presidente, en la Región de Arica y 

Parinacota estamos viviendo tiempos difíciles producto del crimen organizado.  

Sabemos que una de las medidas más eficientes para combatir a las 

bandas que hay que desbaratar, como el Tren de Aragua, que ya ha sido 

desbaratado por la Fiscalía y la PDI, es fortaleciendo a las fiscalías regionales. 

Hoy día tenemos 13 fiscales para más de 9.000 causas vigentes. 

Obviamente, hacen una pega heroica, pero no dan abasto, porque son 

demasiadas causas, demasiados delitos que están bajo su investigación. 

Por lo tanto, pido al gobierno y al Ministerio del Interior que fortalezcan la 

fiscalía regional. En la nueva ley de presupuestos del próximo año necesitamos 

una fiscalía mucho más grande que la que tenemos, porque si bien históricamente 

no estamos acostumbrados a este nivel de violencia, hoy la estamos sufriendo. 

Por eso necesitamos que la fiscalía crezca. 

Espero que el gobierno reaccione a este llamado. 

 

COPIA CONFORME CON LA INTERVENCIÓN PRONUNCIADA EN 

LA SESIÓN 55ª DE FECHA 3 DE AGOSTO DE 2022. 

 

SYLVIA IGLESIAS CAMPOS 

Abogada Coordinadora de Fiscalización 
 


